

Die Nacht der verlöschenden Lichter

**Wir machen uns auf den Weg quer durch unsere Stadtteile und Gemeinden -
quer durch den Gründonnerstag
quer durch die Gedanken**

Am *Gründonnerstag* nach dem Gottesdienst in *Bonifatius* geht es los.

Wir gehen zusammen die Strecke durch unsere Gemeinden.

Die Stationen zu Gebet und Besinnung werden St. Remigius und St. Mariä Empfängnis sein.

Sie sind eingeladen, soviel mitzumachen, wie Sie wollen – Sie sind jederzeit willkommen!

Unterwegs werden wir uns mit Menschen beschäftigen, die Jesus erlebt haben, die ihm gefolgt sind.
Es wird Zeit zum Zuhören, zum Nachdenken und zum Reden geben.

Außerdem ist als Stärkung in St. Remigius ein Agape-Mahl geplant und natürlich steht heißer Tee auch bereit.

Jetzt wollen Sie bestimmt wissen, wie lange alles dauert. Das wissen wir auch nicht. Aber es geht bestimmt nicht über Ihre Kräfte.

Wir beschließen unseren Weg in der Kirche St. Mariä Empfängnis mit einem gemeinsamen Gebet.

**Neugierig? Wir auch!
Treffen Sie uns einfach in St. Bonifatius nach dem
Gründonnerstagsgottesdienst,
der am 28.03.2024 um 19.30 Uhr beginnt.**

Es grüßt Sie das Vorbereitungsteam:

Elisabeth Gondolf, Regina Monschau, Stephanie Natho, Gabi Rose und Ruth Wilmes

